

SPORT : lancement d'un appel à projets pour rapprocher les mondes du sport et du numérique

La Région Nouvelle-Aquitaine, [UNITEC](#) / T : 05.56.15.80.00 (siège social à Bègles/Bordeaux), l'une des principales structures d'accompagnement des start-ups sur la région bordelaise et le Comité régional olympique et sportif ont ouvert le 2 juillet un appel à candidatures pour des projets « SportTech ». Les projets proposés devront être novateurs et améliorer la performance sportive, développer la pratique du sport pour tous ou faciliter l'organisation de compétitions et manifestations sportives. www.unitec.fr